

PlantaDoce.

Empresa

Pangaea Oncology, en busca de 12 millones de euros para crecer con compras

La compañía española especializada en oncología de precisión ha aprobado un aumento de capital por valor de 7,9 millones de euros y llevará a la junta general de accionistas otra ampliación de 3,9 millones de euros.

A. Escobar
13 may 2022 - 05:00



Pangaea Oncology, en busca de su particular *show me the money* para continuar creciendo orgánica e inorgánicamente. La biotecnológica española especializada en oncología de precisión confía en captar **fondos por valor de doce millones de euros** vía ampliación de capital para impulsar su crecimiento, según ha confirmado Alejandro García, director general corporativo de Pangaea Oncology, a PlantaDoce.

PlantaDoce.

La compañía ha acordado en consejo de administración aprobar un aumento de capital por valor de 7,9 millones de euros, de los cuales poco más de 103.225 euros corresponden a valor nominal y 7,8 millones a prima de emisión total. Se reconoce el derecho de suscripción preferente a los titulares de acciones de la empresa.

Asimismo, Pangaea Oncology ha convocado junta general de accionistas **el próximo 13 de junio** con la intención de aumentar, de nuevo, el capital por importe máximo de 51.612,90 euros mediante la emisión de hasta 2,5 millones de nuevas acciones, de 0,02 euros de valor nominal y con una prima de emisión de 1,53 euros cada una de ellas (por tanto, con un tipo de emisión de 1,55 euros por título, lo que supone un desembolso total de hasta 3,9 millones de euros).

Pangaea Oncology tiene comprometidos 9,2 millones de euros de tres *family offices* españoles

En total, la compañía estaría en disposición de captar doce millones de euros, que es “el instrumento financiero necesario para tener una mayor velocidad”, reconoce el director general corporativo de Pangaea Oncology. “Con estas operaciones, conseguimos obtener recursos que nos dejan en una buena posición para materializar operaciones de crecimiento inorgánico”, añade García.

Pangaea Oncology tiene en estos momentos comprometidos 9,2 millones de euros de **tres *family offices* españoles**, cuyos nombres todavía no han trascendido. “Contamos con un compromiso de suscripción, un compromiso vinculante”, señala el responsable de la biotecnológica española.

De esta manera, la compañía continuará con su plan trazado para 2022, tras hacerse con el 75% de Quenet Torrent Institute (QTI). Se trata de una empresa de cirugía oncológica de alta complejidad.

El equipo médico de QTI está liderado por François Quenet, cirujano oncológico, referencia internacional en cirugías de alta complejidad tales como el tratamiento de la carcinomatosis peritoneal, la cirugía hepática y los sarcomas abdominales. También se encuentra en el equipo Juan José Torrent, cirujano oncológico, experto en cirugías de alta complejidad y laparoscopia, con una dilatada experiencia en el

PlantaDoce.

campo de la cirugía Hipec (*hyperthermic intraperitoneal chemotherapy*), siendo uno de los pioneros en España de tratamientos de dicha patología.

La compañía española cerró 2021 con unos ingresos de 4,6 millones de euros

El plan de 2022 de Pangaea Oncology pasa por alcanzar unos **ingresos de cinco millones de euros**, sin tener en cuenta operaciones corporativas, además de abrirse a nuevos mercados más allá de Cataluña, con Zaragoza y Madrid como mercados principales.

Se trata de un objetivo realizable, ya que la compañía cerró 2021 con unos ingresos de 4,6 millones de euros, un 12% más que en 2020, según los últimos resultados publicados por la *biotech* a finales de abril. Pangaea Oncology recortó pérdidas en un 63,4% en 2021 respecto al ejercicio anterior, hasta 642.000 de euros.

La compañía tiene dos áreas de negocio principales. Una de ellas es su división asistencial, basada en el concepto de medicina personalizada, que actualmente gestiona la oncología médica y otras actividades de distintos hospitales del Quirónsalud. La otra es la división de servicios de diagnóstico e investigación y desarrollo (I+D), tanto para sus pacientes como para la industria farmacéutica, desde el que la compañía provee servicios de diagnóstico e *in vitro* a multinacionales.

Pangaea Oncology tiene un alto componente tecnológico, centrado en técnicas propietarias e innovadoras de diagnóstico (cuyo su activo principal ya comercializado es la biopsia líquida) y en el desarrollo de fármacos (dirigidos a dianas específicas y hasta fases clínicas iniciales).